



Renuncia al INE Edmundo Jacobo

FERNANDO MERINO

Edmundo Jacobo Molina presentó su renuncia a la Secretaría Ejecutiva del INE, la cual tendrá efecto el 3 de abril, el mismo día que Lorenzo Córdova Vianello deja la presidencia del instituto.

En conferencia de prensa, Edmundo Jacobo dijo que renuncia para permitir que la nueva presidenta del INE proponga a quien ocupará la titularidad de la Secretaría Ejecutiva y por la falta de condiciones para continuar en el cargo debido a la sobreexposición de la que ha sido objeto.

"La notoriedad que, sin buscarla, he adquirido constituye un impedimento, desde mi punto de vista, para continuar desempeñando con discreción y eficacia las actividades propias de la Secretaría Ejecutiva. Por ello, estoy convencido de que, conforme a la ética de la responsabilidad, es el momento de retirarme".

El pasado 2 de marzo, se publicó en el Diario Oficial de la Federación el *Plan B* de la reforma electoral, mismo que en uno de sus artículos transitorios ordenaba el cese de Jacobo Molina de la Secretaría Ejecutiva del INE. Sin embargo, Blanca Lobo Domínguez, jueza Décimo Segunda de Distrito en Materia Administrativa, otorgó una suspensión al funcionario para que fuera restituido en su cargo.

El próximo lunes 3 de abril termina el periodo de nueve años de Lorenzo Córdova en la presidencia del INE y se espera

Se va el 3 de abril para permitir que la nueva presidenta del INE proponga a quien ocupará la titularidad de la Secretaría Ejecutiva

CORTESÍA: INE



Edmundo Jacobo tras el anuncio de su salida

DESTINO INCIERTO

NO REVELÓ si se incorporará a otra institución o regresará a la academia después de 14 años en el INE

que para esa fecha la Cámara de diputados ya haya designado a su sustituta, además de los otros tres consejeros.

"No me anima el preservarme en una posición laboral sino la defensa de la ley y las instituciones, como secretario ejecutivo esa fue mi convicción y seguirá siendo como ciudadano, que como a millones le preocupa la democracia de este país, a diferencia de quienes tildaron mi actitud como alguien que busca seguir ocupando un cargo, mi compromiso con el INE es defender un patrimonio que hemos construido entre todas y todos", indicó.